

An die Vertreter von
Presse, Hörfunk und Fernsehen

Augsburg, den 23.06.2022

P R E S S E M I T T E I L U N G

Gründung eines Kulturzentrums im Augsburger Osten

Das Gelände am Augsburger Gaskessel wurde mit dem Einzug des Augsburger Staatstheaters sowie von Restaurants und Bars aufgewertet und damit der Grundstein für ein vielfältiges Angebot im Augsburger Norden (Augsburg Oberhausen) gelegt.

Auch Veranstaltungen wie das Modularfestival, der Gaswerksommer sowie die dort bereits entwickelten Proberäume, Ateliers und Gewerbeflächen bringen Belebung in den Stadtteil und bieten Raum für kreative Entfaltung.

Horst Hinterbrandner, stellvertretender Ortsvorsitzender: „Nachdem der Augsburger Osten (Augsburg Lechhausen) bisher wenig Vergleichbares bietet, sollte auch in diesem Stadtteil ein zentraler Ort geschaffen werden, an dem Kunst und Kultur, sich treffen sowie regelmäßige Veranstaltungen stattfinden können.“

„Wir sehen Augsburg Lechhausen ideal gelegen, um den Augsburger Osten und Umgebung für interessierte Kulturbegeisterte anzusprechen. Nach unserer Meinung würde sich der Prinz Gewerbepark sehr gut in das bisherige städtische Angebot einfügen“, ergänzt Ortsvorsitzende Ruth Hintersberger.

Einige Künstlerinnen und Künstler sind bereits in dem Gewerbepark ansässig geworden. Auch lassen sich mittlerweile einige Bands nieder, um für ihre Auftritte zu proben.

„Wir werden zeitnah mit der Stadtverwaltung Gespräche aufnehmen und prüfen lassen, ob die Einrichtung eines Kulturzentrums im Augsburger Osten umsetzbar ist. Insofern sollte in diesem Zuge der Prinz Gewerbepark näher in Betracht gezogen werden, da er sich als ein solches Kulturzentrum ideal in das bisherige Angebot einfügt“, schließt Hintersberger ab.